

Danksagung

Bewegt durch die vielen Beweise der Verbundenheit, die wir beim Abschied meines lieben Mami, meiner Schwiegermutter, unserer Grand-maman, Urgrossmutter, Ururgrossmutter und meinem Gotti

Elsbeth «Bethli» Grossen-Handschin

erfahren durften, sprechen wir allen unseren herzlichsten Dank aus.

Ganz besonders danken wir:

- Verwandten, Freunden und Bekannten, die Bethli im Leben Liebes und Gutes erwiesen haben und sie auf dem letzten Weg begleiteten
- für die Anteilnahme und tröstenden Worte
- für die schönen Blumen und Geldspenden für späteren Grabschmuck
- Herrn Pfarrer Lukas Mühlheim für die einfühlsame Gestaltung der Trauerfeier sowie der Organistin Frau Ruth Blaser für die musikalische Begleitung
- Herrn Dr. Paul Mäder, Steffisburg
- Frau Edelgard Jöhr, dipl. Pflegefachfrau, Steffisburg
- Frau Yvonne Tschanz, Bestattungsinstitut Daniel Lochbrunner, Thun

Steffisburg, im November 2017

Die Trauerfamilien